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有關：爭取興建行人樓梯接連飛鳳街至沙田坳道 

 

早前我們提交文件以期爭取興建接連飛鳳街至沙田坳道的行人樓梯，便利區

內居民。我們於一月底接獲運輸署回覆，指有關工程可能影響其他擬建工程，現

階段對於我們的建議有所保留。我們再次作出要求，希望有關當局接受市民意

見，興建有關行人樓梯。 

 

據我們實地觀察，飛鳳街居民如要經由沙田坳道出入，當中並無直達的行人

通道，而必須經過迂迴的斜路，長期為居民出入帶來麻煩，尤其鳳凰區七成人口

皆為 65 歲或以上長者，而周邊居民出入主要以步行作為交通方式。若須由黃大

仙地鐵站步行至飛鳳街的居所，途經的道路迂迴曲折，斜度亦高，確有不便，故

區內居民對興建行人樓梯的需求十分逼切。 

 

我們建議於飛鳳街與沙田坳道圍牆之間，打開圍牆興建行人樓梯，方便居民

出入，特此希望貴會能討論有關建議，並轉介給民政事務處、路政處及有關部門

跟進。 

 

去年 7月，我們連同專業建築師視察環境，評估後認為在飛鳳街圍牆興建行

人樓梯接連至沙田坳道，技術上可行性極高，所涉工程費用亦不高，而且暫時亦

未有凌駕性的工程於當區計劃進行，建議盡早興建有關工程，使當區居民受惠。 
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